



八重高だより

No2 2025年4月22日 校長 大城まち子

校訓

学徳・進取・雄飛

ダンス部、マイナビハイダンコンテスト(全国大会)出場!

4月19・20日、東京両国国技館で行われたマイナビ HIGH SCHOOL DANCE COMPETITION 2025 に1月の九州地区大会を勝ち上がっての出場です。作品タイトルは「孔雀」。石垣島に生息している孔雀をヒントに、妖艶な美しさや力強さを表現した作品で出場しました。賞には入れませんが、全国の蒼々たる出場校の中、しっかり踊りきったということです。全国大会という機会に恵まれたこと、これまで見守って頂いたコーチ、保護者の皆さんへの感謝を忘れずに、これからも大きく羽いて下さい。



(福本君・座波君)

バレーボール・ソフトテニス(県大会)

令和7年度各種県大会が行われました。男女バレー部、男女ソフトテニス部が19・20日第70回平安杯に出場してきました。男子バレーは1回戦那覇西高校に2-0で勝利、続く2回戦に南部農林に2-0で勝利、3回戦で、前監督の島袋輔先生率いる浦添高校と対戦、0-2でベスト8を逃しました。女子は、普天間高校に善戦し2セット目には19対25まで迫るゲームを繰り広げたそうです。次の試合に弾みになりました。ハイスクールジャパンカップソフトテニス2025 沖縄県予選大会では、男子ダブルスで本校の福本・座波組が名護高校を下し、**優勝**、シングルス男子では決勝で福本・座波が対戦し**優勝、準優勝**を獲得しました。上位大会での活躍を期待します。



(横山君 400H)

地区高校総体(陸上・テニス)

八重山地区総体、先行開催の陸上とテニスが行われました。陸上では大会新が3つ(女子円盤 根間海青・男子円盤入 慶田本朝誉 男子400H 横山海也)八重山新(女子ハンマー 根間海青)が一つ出ました。400H はなんと **30年**ぶりの記録更新です!

第36回沖縄本島・八重山地区高校野球交流会が行われました。過去甲子園優勝している興南高校との交流戦が行われ、破れはしましたが突りある交流戦でした。

